

Freitag, 10. Juni 2016



**Ein perfekter
Sommerabend auf dem
Bodensee!!**



Um 17.36 Uhr begaben wir uns auf die Fähre im Hafen Romanshorn, um an das Deutsche Ufer nach Friedrichshafen zu gelangen. Der blaue Himmel, die warmen Sonnenstrahlen und die ruhige Fahrt auf dem Wasser waren die besten Voraussetzungen für unseren Abendanlass. Unsere Gruppe war heute wirklich klein, dafür haben wir jeden Moment genossen.



Nach 40 Minuten erreichten wir bereits schon die Zeppelinstadt. Wir spazierten gemütlich am Ufer entlang bis zum Restaurant Seehof. Sehr freundlich wurden wir auf der herrlichen Sommerterrasse empfangen.

Zu Beginn gönnten wir uns einen erfrischenden Prosecco mit Holundersirup und danach bestellten wir uns etwas Köstliches aus der Speisekarte.

Die guten Gespräche am Tisch verkürzten die Wartezeit auf das Essen. Wir waren alle in guter Stimmung und freuten uns an der einmaligen Sicht auf den Bodensee.

Viel zu schnell ging die Zeit vorbei. Da wir die letzte Fähre nach Romanshorn auf keinen Fall verpassen durften, machten wir uns frühzeitig auf den Retourweg zum Hafen. An der Gelateria konnten wir nicht einfach vorbei gehen.....zur Krönung gab es noch einen Dessert.

Auch wenn wir auf dem Heimweg den Sonnenuntergang ein bisschen vermissten, war es ein gelungener und froher Abend. Herzlichen Dank für die Teilnahme.

Hildegard

FIFTY-PLUS® – Partner für aktive Freizeitgestaltung

